



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 22 de MARZO de 2013**

#### **TITULARES**

Con presencia de representantes de las diferentes instituciones se conformó el comité multisectorial de seguridad ciudadana de la provincia de Cutervo.

Terminó ultimátum y Yanacocha no se retira de Conga. Cumplido el plazo para que la empresa minera se retire del lugar; hoy 22 de marzo, pobladores de Hualgayoc, Celendín y Cajamarca se reúnen en Sorochuco para redefinir lucha medioambiental.

La Comisión Técnica de la Dirección Regional de Educación (DRE) Cajamarca, el miércoles 20 de marzo inspeccionó locales escolares en mal estado en la provincia de Cajabamba.

Con participación de los equipos de trabajo de las Direcciones Sub Regionales de Salud de la Región Cajamarca, se desarrolló ayer una reunión descentralizada en la ciudad de Cutervo.

Hay gran expectativa en la población chotana, tras saber que hoy viernes 22 de marzo, el pleno del Consejo Nacional para la Autorización de Funcionamiento de Universidades (CONAFU), estará otorgando la resolución que autoriza el funcionamiento de la Universidad Nacional Autónoma de Chota (UNACH).

Continúan campañas integrales inclusivas en Jaén y San Ignacio. La iniciativa promovida por instancias del Gobierno Regional de Cajamarca en ese ámbito, llegará este domingo 24 de marzo al distrito de San Felipe.

Ocho viviendas del pasaje “B”, ubicado entre los jirones Agustín Gurria y Santa Rosa de la ciudad de Chota, están en peligro ante el inminente colapso de un buzón de desagüe que ha sido mal construido por la empresa ejecutora del proyecto de saneamiento básico.

Durante una reunión, las autoridades del distrito de Lajas, padres de familia, autoridades de Chota, congresista Segundo Tapia Bernal y representantes de las empresas ejecutoras del proyecto de asfaltado en el tramo Cochabamba- Lajas, concluyeron en que las aulas del colegio “Anaximandro Vega” deben ser reubicadas por estar en condiciones inhabitables.

El director de la Agencia Agraria Chota, Heriberto Heredia Rojas, informó que un equipo de profesionales de la Unidad Formuladora de Proyectos del Gobierno Regional de Cajamarca, desde el día de ayer se encuentra en Chota recabando información en pos de ejecutar proyectos agrícolas y pecuarios.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

El 25, 26 y 27 de este mes, la DISA Cutervo, a través de la Dirección de Promoción de la Salud, realizará el taller de capacitación denominado: “Funcionamiento del Centro de Promoción y Vigilancia Comunal del Cuidado Integral de la Madre y del Niño”.

La Dirección de Salud -Disa Cutervo- organiza la reunión del Comité Ampliado de las direcciones de salud de la región Cajamarca. La reunión tendrá lugar hoy, viernes 22 de marzo, en el auditorio de la casa del maestro y mañana sábado 23 en el recreo turístico “Fundo La Playa”, del distrito de Sókota, donde participarán jefes de redes de salud de Cajamarca y micro-redes de Cutervo.

Las fuertes lluvias caídas en Hualgayoc, afectaron viviendas, tierras de cultivo, carreteras, caminos y puentes peatonales. Los daños son evaluados por el Comité Provincial de Defensa Civil; así como la infraestructura de la I.E. “Ramón Castilla” de Chicolón Bajo en el distrito de Bambamarca.

La DISA Chota convoca a concurso 27 plazas para personal bajo la modalidad CAS. Según indicó el jefe de personal y recursos humanos, Andy Guevara Acuña, es política de la DIRESA Cajamarca cerrar brechas en el tema de recursos humanos y así manejar de manera óptima los indicadores regionales sanitarios.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) Celendín entregó material educativo a alumnos de primaria de esa provincia.

Existe algarabía tras creación de II.EE. Experimental Hno. Victorino Elorz Goicoechea. Las labores iniciarán el 1º de abril con 1º y 2º grados de secundaria, informó el director general del Instituto Superior del mismo nombre, Fernando Martín Vergara Abanto.